

LA CITA DE LA SEMANA

“

Lo que ha sucedido con TVN no tiene explicación. Y no puede ser que nos cueste la cantidad que nos cuesta. Cuando se pregunta cuál es efectivamente el rol de lo público en las comunicaciones tenemos que, por ejemplo, si es que tienen señal de Arica a Punta Arenas, si es que tienen un archivo, si tienen acceso a cierta información básica. Pero, perdón, estar endeudándonos para ver todos los sábados y domingos *El Chavo del Ocho*, porque eso es lo que están mostrando en TVN, no me parece”.



Evelyn Matthei, candidata de Chile Vamos, en “Propuestas para Chile 2026-2030” de Clapes UC, donde anunció además que reduciría “al mínimo” el canal estatal.